



Eritreische Union München e.V.

„Vielfalt ist ein Gewinn“

Die Eritreische Union München e.V. wurde 2014 gegründet, um die Integration von Menschen eritreischer Herkunft sowie das Zusammenleben von Deutschen und Eritreischen Bürgern in München zu fördern.

Unser gemeinsames Ziel - die Stadt München gewaltfreier, leistungsfähiger und moderner zu gestalten.

Zu den Vereinsaktivitäten gehören:

- Förderung der Muttersprache durch regelmäßigen Unterricht
- Jugendarbeit
- monatlich Senioren-Café
- Empowermentprojekte durch Konfliktmanagement, Projektmanagement, Vereinsrecht & Finanzen etc.
- Sport & Freizeit
- Gesundheit & gesunde Ernährung
- Kultur, Kunst, Musik & interkultureller Dialog
- Soziale Fragen z.B. im Arbeitsleben
- Antidiskriminierung & Antirassismus
- Digitalisierung & Künstliche Intelligenz
- Erziehung & Bildung
- Nachhaltige Entwicklungszusammenarbeit

Interessiert?

Du möchtest mitmachen?

Wir freuen uns auf dich!

Kontakt:

Telefon 0152 545 290 14

mahberekom91@gmail.com